

Vorlage Nr. 05-O-26-0139

Tagesordnungspunkt 8.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 09.11.2005

Empfehlungen der Verkehrskommission Kostheim (SV 214)

Beschluss Nr. 0142

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

- 1. die Beschilderung nach Kostheim ab Bischofsheim und Gustavsburg nur über die BAB 671 auszuweisen.
- 2. im Anschluss an die "Nase" die durchgezogene Mittellinie links zu unterbrechen, damit dort ein Parken möglich ist (auf dem Bürgersteig mit Beschilderung),
- 3. in der Münchhofstraße (von der Hauptstraße bis Winterstraße) Verkehrsberuhigungsmaßnahmen in Form von Berliner Kissen einzubauen (Beispiel: Römerstraße in Kastel und Hochheim),
- 4. das Befahren mit Fahrrädern gegen die Einbahnstraße "Margarethenstraße" soll für Fahrräder komplett freigegeben werden.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz Ortsvorsteher